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Ihre Ratsanfrage RA-258/2017 - Information über das Wärmeversorgungskonzept durch eins 
energie in Sachsen 
 
 
Sehr geehrter Herr Herrmann, 
 
zu Ihrer Ratsanfrage teile ich Ihnen im Auftrag der Oberbürgermeisterin Folgendes mit: 
 
Fragen: 
 
Im Planungs-, Bau- und Umweltausschuss vom 7. Februar 2017 wurden die 
Ausschussmitglieder in öffentlicher Sitzung erstmalig zum Wärmeversorgungskonzept informiert. 
Zugleich wurde angekündigt, dass die nächste Berichterstattung im April bzw. Mai erfolgen soll.  
 
Ein solche, nächste Berichterstattung gab es bisher aber nicht und wird es nun auch vor der 
Sommerpause nicht mehr geben können: 
 
(1)   Aus welchen Gründen ist keine weitere Berichterstattung erfolgt? 
 
(2)   Wann wird die weitere Berichterstattung stattfinden? 
 
Das langfristig ausgerichtete Wärmeversorgungskonzept hat maßgeblichen Einfluss für die 
gesamte Stadt Chemnitz, der weit über die betriebswirtschaftlichen Einzelbelange der eins energie 
in Sachsen hinausgeht. Daraus ergeben sich folgende Fragen: 
 
(3)   Wann soll das Wärmeversorgungskonzept in den Gremien der eins energie in Sachsen 
beschlossen werden? 
 
(4)   In welchem kommunalen Gremium werden die gemeinwirtschaftlichen 
Interessen der Gesamtstadt Chemnitz bei der Neuausrichtung der Energieversorgung beraten, so 
dass darauf aufbauend durch Beschlussfassung eine Einflussnahme über den städtischen 
Gesellschaftervertreter sowie evtl. die städtischen Vertreter im Aufsichtsrat erfolgen könnte? 
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Antworten: 
 
zu 1. bis 3. 
 
Die Fragen 1 bis 3 kann Ihnen nur die Geschäftsleitung der eins Energie in Sachsen beantworten. 
 
zu 4. 
 
Fragen zu Interessen der Stadt Chemnitz werden im Planungs-, Bau- und Umweltausschuss und, 
soweit es gesellschafterrechtliche oder finanzielle Fragen betrifft,  im Verwaltungs- u. 
Finanzausschuss und gegebenenfalls auch im Stadtrat beraten. 
 
Darüber hinaus ist die eins Energie in Sachsen ein Energie- und Wärmeversorger nicht nur für die 
Stadt Chemnitz, an welchem die Stadt beteiligt ist. Entscheidungen werden im Aufsichtsrat 
getroffen, wobei für die städtischen Vertreter kein Weisungsrecht des Stadtrates besteht. 
 
Offene Punkte zur Frage 4 kann auch nur die Geschäftsleitung der eins Energie in Sachsen 
beantworten. 
 
Freundliche Grüße 
 
 
 
Miko Runkel 
Bürgermeister 
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